

Ressort: Vermischtes

## Schweizer trinken weniger Wein

Bern, 18.04.2013, 14:41 Uhr

**GDN** - In der Schweiz wurde im Jahr 2012 erneut weniger Wein getrunken als im Vorjahr. Um 2,2 Prozent nahm der Weinkonsum in der Eidgenossenschaft im vergangenen Jahr ab, teilte das Schweizer Bundesamt für Landwirtschaft am Donnerstag mit.

Getrunken wurden demnach insgesamt 267 Millionen Liter Wein, was rund 356 Millionen Flaschen  $\ddot{A}$  0,75 Liter entspricht. Das bedeutet einen Rückgang von rund sechs Millionen Litern. Der Weißweinkonsum ging mit 2,8 Prozent stärker zurück als der Rotweinkonsum mit 1,9 Prozent. Auffällig ist auch, dass der Genuss von inländischem Wein mit einem Minus von 3,5 Prozent besonders stark zurückgegangen ist, so das Schweizer Bundesamt für Landwirtschaft weiter. Ebenfalls rückläufig sind die Exporte, welche die Eidgenossenschaft verzeichnet: Schweizer Winzer und Weinhändler verkauften 1,1 Millionen Liter Rotwein und 600.000 Liter Weisswein ins Ausland, ein Minus von 0,3 Prozent im Vergleich zum Vorjahr.

**Bericht online:**

<https://www.germandailynews.com/bericht-12140/schweizer-trinken-weniger-wein.html>

**Redaktion und Verantwortlichkeit:**

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDSStV:

**Haftungsausschluss:**

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

**Editorial program service of General News Agency:**

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)